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警 察 署 協 議 会 会 議 録 

うきは警察署協議会 
 

 
開催年月日時 

 令和元年５月１５日   午後４時３０分 から 

 令和元年５月１５日   午後５時４５分 まで 

開 催 場 所  うきは警察署 ３階会議室  

出 席 者 

警察署協議会 会長以下 ７名 

警 察 署 

署長、副署長、総務課長、会計課長、生活安全課

長、刑事課長、交通課長、地域課長、警備課長、 

総務第二係長、総務第二係主任 

議 事 概 要 

 

 

（Ａ４） 

 

【会長挨拶（要旨）】 

 会長から「新会長に推薦して頂き恐縮している。協議会の運営については前任の

会長を手本として、地域住民と警察署の架け橋となり、地域住民の方々に安全・安

心を実感してもらえるよう積極的に取り組んでいきたいと考えているので、皆様の

協力をお願いする。また、本日の会議が意義あるものとなるよう、活発な意見交換

をお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【署長挨拶（要旨）】 

 署長から「大変お忙しい中、うきは警察署協議会に御出席いただき感謝申し上げ

る。協議会は新会長のもと新たに２名の委員をお迎えし、新体制でのスタートを切

った。今後とも警察署運営に対する協力をお願いする。 

 本日の会議では通常の活動状況に加えて、山中に迷い込んだ高齢女性の救助事例

や、泥酔して道路に倒れていた男性の救助事例等について担当課長から報告させて

いただき、その後に皆様の御意見を伺う予定としている。お気づきの点などあれば

忌憚のない御意見をお願いする。」旨挨拶があった。 

 

【報告事項等】 

 １ 犯罪発生状況等 

 ２ 交通事故発生状況等 

 ３ Ｇ２０サミット等に向けた取組 

 

【質疑応答等】 

 ○ 委員から「行方不明者の捜索においては、通常、市から安心メールで行方不
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明者の情報が配信されるが、今回配信されなかったのは何故か。」旨の質疑が

あり、生活安全課長から「メールを配信する前に発見されたため、今回は配信

しなかった。」旨の回答があった。 

 ○ 会長から「行方不明者は道路から４メートルも下に転落していたとのことだ

が、負傷の程度はどれくらいであったか。」旨の質疑があり、生活安全課長か

ら「幸いにも打撲程度で済んだ。行方不明になってから３日が経過しており、

無事に発見・救助できたことは奇跡に近い。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「先月、近所の高齢男性が行方不明になり、警察で探していただい

た。結果的には通報者の勘違いであり男性は無事であったが、警察官の親切丁

寧で、かつ、迅速的確な対応を見て、大変心強かった。男性の家族はとても感

謝している。」旨の謝辞があった。 

 ○ 委員から「昨年より更に万引き等の犯罪が減少しており、コンビニ等にたむ

ろする少年も見かけなくなった。何か理由があるのか。」旨の質疑があり、生

活安全課長から「万引きが減少した背景には、モラル教育の浸透や貧困家庭の

減少等が考えられる。また、住民によるパトロールなどの効果も大きい。」旨

の回答があった。 

 ○ 委員から「一般的な速度取締りと可搬式オービスによる速度取締りの違いに

ついて教示して欲しい。」旨の質疑があり、交通課長から「可搬式オービスに

よる速度取締りは違反車両を安全に停止させるための場所が不要なことから、

道路幅員の狭い通学路等においても取締りが可能である。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「うきは警察署では、あえて警察官の姿を見せる形で速度取締りを

しているとのことだが、その目的は何か。」旨の質疑があり、交通課長から「警

察官の姿を見せることで実勢速度を下げ、速度超過による交通事故を減少させ

ることが目的である。実際に小学校周辺の通学路において警察官の姿を示して

速度取締りを行ったことにより、通行車両の速度が下がり、安全に通学できる

ようになったと住民から感謝の声が寄せられている。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「旧車會等に対してはどのような対策をとっているのか。」旨の質

疑があり、交通課長から「うきは、朝倉、日田、小国の警察署が相互に連携し、

共同して取締りを行っている。また、当署管内から参加者を出さないよう、少

年等に対する広報啓発を行っている。」旨の回答があった。 

 ○ 委員から「今回のＧ２０サミット等警備の重要性がよく分かった。財務大臣

等会議開催期間中における福岡都心部へのマイカー乗り入れ自粛について、あ

らゆる機会を通じて住民に周知していきたい。」旨の発言があった。 
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